

Skyspace "Espíritu de luz" de James Turrell ¡abierto a la comunidad!



La comunidad de Monterrey podrá conocer el skyspace “**Espíritu de luz**”, obra de **James Turrell**, ubicada en el **Parque Central** del [Tec de Monterrey](https://www.tec.mx) a partir del 21 de marzo.

Dicho **skypace** está diseñado como un **observatorio** que genera una **experiencia visual mediante una secuencia de luces**.

En la página de internet turrellmonterrey.tec.mx se podrá reservar la entrada al espacio durante **dos momentos del día**: uno por la mañana y otro por la tarde.

Son **48 lugares para el amanecer y 48 lugares para el atardecer** y una persona puede reservar hasta cinco lugares por sesión.

En la página de internet se puede reservar a partir del lunes 21 de marzo y se despliegan las fechas de las siguientes dos semanas.

Skyspace: Espíritu de Luz fue presentado este 22 de febrero en **Plaza Florecimiento del Parque Central del campus Monterrey** ante autoridades de la institución, gobierno municipal y comunidad en general.

“Esta no es mi luz y de hecho esta no es mi experiencia. Es suya. Esta es una pieza propia del Tec de Monterrey. Al final la dejo y la gente que está aquí sabrá más que yo de ella”, comentó Turrell en un video.

La apertura de la obra se da en el marco del equinoccio de primavera, y después se podrá visitar de martes a domingo.

"Turrell es un artista que para él lo más importante es que le espectador vea hacia adentro. Es un artista muy relacionado con la introspección, con el silencio, con la reflexión, con el florecimiento humano".- Enrique Tamés

El espíritu de luz del Tec

Es la **primera obra de su tipo en Nuevo León** y la tercera en México. Una pieza está ubicada en el **Jardín Botánico de Sinaloa** y otra en el **Anfiteatro Árbol de Luz** en **Yucatán**.

La pieza está conformada por una huella de **mil 700 metros cuadrados** y se convierte en una pieza emblemática del Corredor de las Artes del [DistritoTec](#).

En esta obra los asistentes podrán vivir una experiencia única de introspección.

A un lado de la obra, actualmente se encuentra abierta la exposición “James Turrell: *Espíritu de Luz Skyspace*”, en el **Pabellón Expositivo Arte AC**.



width="900" loading="lazy">

James Turrell es un artista estadounidense conocido por sus instalaciones interactivas que **involucran a los espectadores con los límites de la percepción humana.**

El autor es conocido por el movimiento "**Light and Space**", el cual está relacionado con el arte óptico, el minimalismo y la abstracción geométrica.

“Turrell es un artista que para él lo más importante es que le espectador vea hacia adentro. Es un artista muy relacionado con la introspección, con el silencio, con la reflexión, con el florecimiento humano”, manifestó **Enrique Tamés**, director de las iniciativas de **Florecimiento Humano** del Tec de Monterrey.

Alrededor del mundo, Turrell tiene **más de 90 ‘skyspaces’**. Estas obras consisten en que sus estructuras son utilizadas como observatorios y en las que se puede visualizar el cielo.

TAMBIÉN TE PUEDE INTERESAR LEER:

<https://tec.mx/es/noticias/monterrey/arte-y-cultura/luz-y-arte-presentan-obra-de-james-turrell-en-el-tec-de-monterrey>

